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 REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALFÂNDEGA DA FÉ 
ATA n.º 05 — 14/03/2023 

 

 

---------- Aos catorze dias do mês de março de dois mil e vinte e três, compareceram, pelas catorze horas e 

trinta minutos, na sala de Reuniões dos Paços do Concelho os Senhores: EDUARDO MANUEL DOBRÕES 

TAVARES, Presidente, MARIA MANUEL ROCHA CUNHA SILVA, Vice-Presidente; RUI JORGE BARRACHO 

FIGUEIREDO, VÍTOR JOSÉ NEVES BEBIANO e JOSÉ JOAQUIM REBOREDO ALMENDRA, Vereadores. - 

---------- Compareceram também a Coordenadora Técnica da Divisão Jurídica, Administrativa e Recursos 

Humanos, Helena Margarida Castilho Simões, que secretariou a reunião e a Técnica de Comunicação, Ana 

Catarina Ramos Teixeira. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Seguidamente, o Senhor Presidente da Câmara declarou aberta a reunião, após o que foi aprovada, 

por UNANIMIDADE dos presentes, a ata da reunião ordinária, realizada no dia vinte e oito de fevereiro do 

corrente ano, previamente enviada por correio eletrónico a todos os membros do Executivo, tendo sido 

dispensada a sua leitura. Não participou na discussão e aprovação desta ata, o Senhor Presidente da 

Câmara, Eduardo Tavares, por não ter estado presente nesta reunião. -------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------- BALANCETE------------------------------------------------------------- 

---------- Foi tomado conhecimento da existência de fundos através do Balancete do dia treze de março de 

dois mil e vinte e três, que acusa o saldo de €109.960.67 (cento e nove mil, novecentos e sessenta euros e 

sessenta e sete cêntimos), em dotações orçamentais e de €239.782.23 (duzentos e trinta e nove mil, 

setecentos e oitenta e dois euros e vinte e três cêntimos), em dotações não orçamentais. ------------------------- 

-------------------------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------------------- 

--------- O Senhor Presidente da Câmara começou por cumprimentar todos os presentes bem como todos os 

munícipes que assistem à reunião através das redes sociais. Disse que não tinha nenhum assunto para o 

período antes da ordem do dia, apenas agradecer as mensagens que recebeu de apoio pelo fato de ter sido 

operado à coluna, passando assim a palavra aos senhores vereadores. ------------------------------------------------ 

---------- A Senhora Vice-Presidente, usou da palavra e depois de cumprimentar todos os presentes, bem como 

os que seguem a reunião pelas redes sociais, deu as boas vindas ao Senhor Presidente. -------------------------

---------- Informou ainda que relativamente ao estado da concessão dos terrenos da Barragem da Esteveínha, 

ainda não tem uma resposta. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- O Senhor Presidente da Câmara, ainda relativamente ao assunto dos terrenos da Barragem da 

Esteveínha, disse que já foi pedida informação ao Gabinete Jurídico e que muito em breve este assunto virá 

à reunião de câmara para ser tratado. ---------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor vereador Vítor Bebiano usou da palavra, disse que tinha três assuntos. No primeiro, reforça 

o pedido da listagem das casas do Bairro Social que foram vendidas e das que estão alugadas, bem como 

das lojas do Mercado Municipal ------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Presidente, relativamente a este assunto, disse que já tinha informação no que diz respeito 

ao Bairro Social, falta complementar a informação das lojas do Mercado, uma vez que ainda há pedidos 

pendentes para aquisição de lojas, mas que o executivo vai tomar uma posição relativamente a esses pedidos 
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e ficou o compromisso que até à próxima reunião de Câmara essa informação será enviada. ---------------------

---------- Ainda relativamente ao Bairro Social, o senhor Vereador Vítor Bebiano referiu que foi alertado por 

alguns moradores de que os passeio já há alguns anos que se encontram em muito mau estado e sem 

nenhuma intervenção, em especial na rua do meio, onde há moradores que até já colocaram paletes para 

não andarem a pisar em terra, pelo que é urgente a sua reparação.-------------------------------------------------------

---------- Continuando, o Senhor Vereador Vitor Bebiano, disse ainda, que foram feitas algumas pequenas 

construções, nomeadamente alguns estendais, e pergunta se houve alguma fiscalização, referindo ainda, que 

era de todo conveniente haver uma uniformidade dessas pequenas construções ou infraestruturas que se vão 

fazendo, ou até criar um regulamento especifico, porque ao longo dos anos o que se tem vindo a ver, é que 

cada um constrói à sua maneira e de acordo com a sua carteira. Disse ainda que há coisas mais ou menos 

bem feitas e outras nem por isso, que deve haver um certo cuidado nessas construções uma vez que o Bairro 

Social ainda é património da Câmara. ---------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Por fim referiu ainda outra situação pertinente, que é a colocação de corrimões, uma vez que os 

taludes são bastante altos e não se está livre que alguma desgraça aconteça -----------------------------------------

---------- O Senhor Presidente usou da palavra, disse que já foi feito algum investimento. Já foram colocados 

alguns corrimões de segurança, nomeadamente na escadaria e em algumas ruas onde o declive é mais 

acentuado. Disse ainda que tem consciência que há mais investimento para fazer, mais passeios para 

reabilitar, que já foi feito alguma coisa, como também já foram feitos arranjos de alguns passeios noutros 

pontos da vila, mas não se consegue fazer tudo de uma vez. ---------------------------------------------------------------

---------- Relativamente à construção dos estendais, o Senhor Presidente informou que não foi dada 

autorização nem estão licenciados. Disse que foi atualizado um regulamento e até foram feitas reuniões com 

os moradores no sentido de os sensibilizar de que há um Regulamento Municipal do Bairro Social, que deve 

ser respeitado. Disse ainda que nem sempre estas regras são respeitadas, mas que está cá para ajudar. Vai 

pedir à fiscalização que veja estas situações para tentar resolve-las e tentar arranjar soluções para que os 

estendais possam existir, mas de uma forma organizada. --------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vereador Rui Figueiredo, usou da palavra e acrescentou que relativamente a este assunto, 

já foram dadas indicações para que não fosse tolerada nenhuma construção sem estar devidamente 

licenciada, a fiscalização tem passado, mas que não é fácil lidar com algumas situações. -------------------------

---------- Ainda no que diz respeito ao Bairro Social, o Senhor Presidente comunicou que é da intenção da 

Câmara, numa próxima atualização da Estratégia do 1º. Direito, continuar as obras de beneficiação naquele 

Bairro, melhorando as coberturas das habitações e outros equipamentos. Já foi feita uma beneficência 

energética em termos de caixilharia e capotos e também em equipamentos de aquecimento de águas 

sanitárias. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vereador Vitor Bebiano, usou da palavra para falar de outro assunto que tem a ver com a 

qualidade da água do nosso concelho. Disse que tem recebido várias comunicações de munícipes para o 

alertar que a água não está em condições para consumo público. Deu como exemplo a padaria na aldeia de 

Cerejais, que no momento da confeção do pão, o proprietário verificou que a água estava completamente 

escura, tendo-se deslocado à vila para comprar garrafões de água e assim resolver o problema nesse dia. 

Disse ainda que o proprietário alertou o Senhor Presidente da Câmara para o efeito e até hoje ainda não teve 
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qualquer resposta. Terminou dizendo que há mais situações como esta noutras aldeias do concelho. ----------

---------- O Senhor Presidente da Câmara, usou da palavra e disse que este é um problema que sempre existiu, 

que de vez em quando há saturação e libertação de ferro das condutas e que no caso da freguesia de 

Cerejais, foi um caso pontual. Disse que teve conhecimento da reclamação do Fernando, mas aconselha a 

todos que tenham problemas do género, que devem reclamar e, com toda a legitimidade, mas devem-no fazer 

nos canais próprios do Município, que tem funcionários disponíveis para resolver esses assuntos. Disse ainda 

que vai pedir aos serviços para contatar a Padaria dos Cerejais para que se perceba melhor o que se passou 

e ajudar na resolução do problema. Referiu também, que no que respeita ao fabrico de pão, tem a mesma 

preocupação e a mesma atitude, que teve na pandemia quando ajudaram a padaria dos Cerejais na compra 

de um equipamento, de modo a que não faltasse o pão no conselho -----------------------------------------------------

---------  Interveio o Senhor Vereador Rui Figueiredo dizendo que há queixas que por vezes não têm razão de 

ser, uma vez que o problema vem da própria canalização que já é demasiado antiga e apanha algumas 

impurezas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Seguidamente interveio o Senhor Vereador José Almendra, onde referiu que o Senhor Presidente 

não se mostrou muito satisfeito com o reporte que o munícipe fez, mas que na sua opinião, é sempre bom 

quando existe essa oportunidade, do munícipe chegar perto do Presidente a reportar um problema. -----------  

---------------------------------------------------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA--------------------------------------- 

---------- 1 ASSOCIAÇÃO INDUSTRIAL E COMERCIAL DE ALFANDEGA DA FÉ – PEDIDO DE APOIO 

FINANCEIRO – PARA APROVAÇÃO --------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente um, ofício/e-mail, registado na aplicação de Atendimento e Expediente da 

Medidata sob o nº 804 (oitocentos e quatro) do ano de 2023 (dois mil e vinte e três) , previamente enviada 

cópia a todos os membros do Executivo, através do qual solicita a disponibilização de €15.000,00, para fazer 

face às despesas referentes às atividades realizadas no Natal de 2022 ------------------------------------------------- 

---------- A Senhora Vice-Presidente da Câmara usou da palavra para prestar alguns esclarecimentos 

relativamente a este assunto. Disse que há elementos que podiam e deviam estar descritos no pedido, bem 

como os valores a que se refere. Disse que este pedido se deve para fazer face a despesas ainda do período 

natalício, como o Concurso de Montras, despesas com a distribuição de livros das crianças do pré-escolar e 

do primeiro ciclo, com a contratação de um fotografo para as Jornadas da Sustentabilidade nos Vilares da 

Vilariça e ainda com despesas referentes à Festa da Cereja do ano de 2022, referiu que poderá ser dada 

informação mais completa sobre este assunto. ----------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vereador Vitor Bebiano usou da palavra, disse que realmente essa informação deveria 

estar presente e que vai querer aceder a esses valores, nem que seja numa informação posterior por e-mail. 

---------- Continuando, o Senhor Vereador Vitor Bebiano, manifestou a sua admiração pelo fato de passar pela 

AICAF, uma série de situações, como a distribuição de livros e a contratação de um fotografo para as Jornadas 

da Sustentabilidade nos Vilares da Vilariça. Pergunta o que é que a AICAF tem a ver com a distribuição de 

livros e se para as Jornadas não houve um apoio financeiro de €15.000,00 da MOVHERA e se essa quantia 

não dava para pagar a um fotografo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Presidente usou da palavra e respondeu que efetivamente esse valor foi recebido, foi uma 

ajuda proposta pelo município, mas que não chegava para as despesas. -----------------------------------------------
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---------- Seguidamente o Senhor Vereador Vitor Bebiano, disse estar muito surpreendido, porque até há dois 

anos atrás, as transferências para a AICAF, eram para pagar à funcionária e pouco mais, e que agora há uma 

maior abertura. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Presidente da Câmara, referiu que, o que hoje faz com a AICAF, é o que faz com esta ou 

anteriores direções, depende muito da proatividade e disponibilidade de cada direção. Disse ainda, que esta 

Direção tem estado sempre na primeira linha para colaborar com o Município ----------------------------------------- 

---------- O Vereador José Almendra, interveio e disse que todas as ajudas que estejam dentro do objeto da 

AICAF, fazem todo o sentido, o que surpreende mais é haver um ou outro assunto que foge ao objeto da 

AICAF, e que assim parece que a AICAF está a ser usada como trampolim, e isso é que não parece muito 

correto. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou por UNANIMIDADE aprovar, a atribuição de um 

apoio financeiro à AICAF, no valor de €15.000,00 (quinze mil euros), conforme identificado no oficio, supra 

identificado. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 2. JUNTA DE FREGUESIA DE VILARELHOS – PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO – PARA 

APROVAÇÃO ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Sobre o assunto, presente um ofício registado na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata 

sob o nº. 1307 (mil trezentos e sete) do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), previamente enviada cópia a 

todos os membros do Executivo, através do qual solicita a disponibilização de um apoio financeiro no valor 

de €.5000,00 (cinco mil euros), para custear as despesas referentes ao arranjo dos caminhos agrícolas da 

freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Presidente prestou alguns esclarecimentos sobre o assunto. ---------------------------------------

---------- O Senhor Vereador Vitor Bebiano, solicitou mais uma vez para que sejam feitos orçamentos mais 

específicos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou por UNANIMIDADE aprovar, a atribuição de um 

apoio financeiro à Junta de Freguesia de Vilarelhos, no valor de €5.000,00 (cinco mil euros), conforme 

identificado no oficio, supra identificado. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- 3. JUNTA DE FREGUESIA DE VILARCHÃO – PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO – PARA 

APROVAÇÃO ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente um oficio registado na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata 

sob o nº 2810 (dois mil oitocentos e dez) do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois). previamente enviada cópia 

a todos os membros do Executivo, através do qual solicita a disponibilização de um apoio financeiro, no 

montante de €8.610,00 (oito mil, seiscentos e dez euros), para pagamento do calcetamento em paralelo na 

Rua do Abexeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara prestou alguns esclarecimentos. ---------------------------------------------

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou por UNANIMIDADE aprovar, a atribuição de um 

apoio financeiro à Junta de Freguesia de Vilarchão, no valor de €8.610,00 (oito mil seiscentos e dez euros), 

conforme identificado no oficio, supra identificado. -----------------------------------------------------------------------------

---------- 4. LIGA DOS AMIGOS DO CENTRO DE SAÚDE DE ALFÂNDEGA DA FÉ – PEDIDO DE APOIO 

FINANCEIRO – PARA APROVAÇÃO ---------------------------------------------------------------------------------------------
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---------- Sobre o assunto, presente um ofício registado na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata 

sob o nº 1002 (mil e dois) do ano de 2023 (dois mil e vinte e três) previamente enviada cópia a todos os 

membros do Executivo, através do qual solicita a disponibilização de um apoio financeiro no valor de 

€35.000,00 (trinta e cinco mil euros), para assegurar essencialmente, parte dos encargos salariais -------------

---------- O Senhor Presidente da Câmara prestou alguns esclarecimentos. ---------------------------------------------

-----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou por UNANIMIDADE dos presente aprovar, a 

atribuição de um apoio financeiro à Liga dos Amigos do Centro de Saúde de Alfândega da Fé, no valor de 

€35.000,00 (oito mil seiscentos e dez euros), conforme identificado no oficio, supra identificado.-----------------

--------- Não participou na discussão e votação deste assunto o Senhor Vereador Rui Figueiredo, por ter  

declarado e sido aceite o seu impedimento, nos termos do previsto no art. 69 nº1 (alínea a) do Código  do 

Procedimento Administrativo, por ser cônjuge da Presidente da Direção da Liga dos Amigos do Centro de 

Saúde de Alfândega da Fé. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 5. MOTO CLUBE ALFANDEGUENSE - PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO – PARA APROVAÇÃO 

---------- Sobre o assunto, presente um ofício registado na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata 

sob o nº 854 (oitocentos e cinquenta e quatro) do ano de 2023 (dois mil e vinte e três) previamente enviada 

cópia a todos os membros do Executivo, através do qual solicita a disponibilização de um apoio financeiro no 

valor de €3.500,00 (tês mil e quinhentos euros), para a realização dos eventos que se propõem realizar 

durante o ano de 2023, de acordo com o Plano de Atividades anexo ao pedido de apoio. --------------------------

---------- O Senhor Presidente da Câmara prestou alguns esclarecimentos ----------------------------------------------

-----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou por UNANIMIDADE aprovar, a atribuição de um 

apoio financeiro ao Moto Clube Alfandeguense, no valor de €3.500,00 (três mil e quinhentos euros), conforme 

identificado no oficio, supra identificado.-------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 6. MODIFICAÇÕES AOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS DE 2023 -4ª ALTERAÇÃO, 3º 

ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO OM/GOPS 2023 – PARA CONHECIMENTO ------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou conhecimento do teor da informação da Divisão Financeira, registada na 

aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº.1333 (mil trezentos e trinta e três) do ano 2023 

(dois mil e vinte e três). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 7. MODIFICAÇÕES AOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS DE 2023 -5ª ALTERAÇÃO, 4º 

ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO OM/GOPS 2023 - PARA CONHECIMENTO -------------------------------------- 

---------- A Câmara Municipal tomou conhecimento do teor da informação da Divisão Financeira, registada 

na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº.1593 (mil quinhentos e noventa e três) do 

ano 2023 (dois mil e vinte e três). --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 8. MAPA DE DEMONSTRAÇÃO DO DESEMPENHO ORÇAMENTAL ANO ECONÓMICO DE 2022 

E APROVAÇÃO DO SALDO DA GERÊNCIA DE 2022 – PARA APROVAÇÃO -------------------------------------- 

----------O Senhor Presidente prestou alguns esclarecimentos. --------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por UNANIMIDADE, aprovar, ao abrigo do art.º 

81º da Lei n.º 24-D/2022, de 30 de dezembro, conjugado com al. i), do nº 1, do artigo 33.º, do Anexo I da lei 

n.º 7572013, de 12 de setembro, na sua redação atual, o mapa de demonstração do desempenho orçamental 

a 31 de dezembro de 2022 e o apuramento do saldo de gerência da execução orçamental, anexo à informação 
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da Divisão Financeira, registada na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº.1557 (mil 

quinhentos e cinquenta e sete) do ano 2023 (dois mil e vinte e três). Mais foi deliberado remeter este assunto 

à próxima sessão da Assembleia Municipal também para apreciação e votação. ------------------------------------- 

---------- 9. RECONSTRUÇÃO E AMPLIAÇÃO DO EDIFÍCIO LAGAR D'EL REI - AUTO DE MEDIÇAO Nº. 

6TN – PARA RATIFICAÇÃO --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente uma informação da Divisão de Obras e Planeamento anexa ao documento 

da AMTQT, registado na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº.1480 (mil quatrocentos 

e oitenta) do ano 2023 (dois mil e vinte e três), previamente enviada cópia a todos os membros do Executivo, 

pelo que ficará a constar no processo da documentação desta reunião. -------------------------------------------------

---------- Dada a urgência na decisão, o Senhor Presidente da Câmara, usando a competência que lhe é 

concedida pelo n.º 3 do artigo 35.º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, decidiu, através de 

despacho, aprovar o Auto de Medição nº 6 TN, da referida empreitada. -------------------------------------------------

----------O Senhor Presidente prestou alguns esclarecimentos relativamente a este ponto e ao ponto numero 

dez e convidou os Senhores Vereadores, Vitor Bebiano e José Almendra a visitar as obras do Lagar D’El Rei, 

da Escola Secundária e da Zona Industrial, juntamente com o executivo no próximo dia 21 de março, no 

período da manhã. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por, por UNANIMIDADE ratificar a decisão 

tomada pelo Senhor Presidente através de despacho proferido em 03-03-2023, contido na informação da 

Divisão de Obras e Planeamento anexa ao documento da AMTQT, registado na aplicação de Atendimento e 

Expediente da Medidata sob o nº.1480 (mil quatrocentos e oitenta) do ano 2023 (dois mil e vinte e três), que 

aprovou o Auto de Medição nº. 6 TN, no valor de 41.406,58€ (quarenta e um mil, quatrocentos e seis euros e 

cinquenta e oito cêntimos), relativamente à empreitada de “Reconstrução e Ampliação do Edifício Lagar D’El 

Rei”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------10. AMPLIAÇÃO E REQUALIFICAÇÃO DA ZONA INDUSTRIAL COM CRIAÇÃO DE INCUBADORA 

DE EMPRESAS - FASE 1 – AM 07 – PARA RATIFICAÇÃO --------------------------------------------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente uma informação da Divisão de Obras e Planeamento anexa ao documento 

da AMTQT, registado na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº.1482 (mil quatrocentos 

e oitenta e dois) do ano 2023 (dois mil e vinte e três), previamente enviada cópia a todos os membros do 

Executivo, pelo que ficará a constar no processo da documentação desta reunião. ----------------------------------

---------- Dada a urgência na decisão, o Senhor Presidente da Câmara, usando a competência que lhe é 

concedida pelo n.º 3 do artigo 35.º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, decidiu, através de 

despacho, aprovar o Auto de Medição nº 6 TN, da referida empreitada. -------------------------------------------------

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por, por UNANIMIDADE ratificar a decisão 

tomada pelo Senhor Presidente da Câmara, através de despacho proferido em 07-03-2023, contido na 

informação da Divisão de Obras e Planeamento, registada na aplicação de Atendimento e Expediente da 

Medidata sob o nº 1482 (mil quatrocentos e oitenta e dois) do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), que 

aprovou o Auto de Medição nº 7TN, no valor de 104.036,12€ (cento e quatro mil, trinta e seis euros e doze 

cêntimos), relativamente à empreitada de “Ampliação e Requalificação da Zona Industrial com criação de 

Incubadora de Empresas – Fase 1”. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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----------11. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO LE.1/23 - LOE.26/23 - APROVAÇÃO DO PROJETO 

DE ARQUITETURA ASSOCIADO AO PEDIDO DE LICENCIAMENTO DA OBRA DE CONSTRUÇÃO DE 

UMA HABITAÇÃO UNIFAMILIAR, COM 486,6 M2, SITA EM "VALE DOS OLMOS, FREGUESIA DE 

ALFÂNDEGA DA FÉ, REQUERIDO CONFORME NIPG 345/23 - (COMPETÊNCIA VU-03, SUBDELEGADA 

NO VEREADOR DA DUT) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- A Câmara Municipal tomou CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------- 

----------12. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO LE.20/21 - RG.78/23 - DEFERIDO O PEDIDO DE 

REDUÇÃO (-50%) DAS TAXAS URBANÍSTICAS RELATIVAS AO LICENCIAMENTO DA OBRA DE 

CONSTRUÇÃO DE UMA HABITAÇÃO UNIFAMILIAR, SITA EM "CALÇADA" - GEBELIM, UNIÃO DE 

FREGUESIAS DE GEBELIM E SOEIMA, REQUERIDO CONFORME NIPG 910/23 - (COMPETÊNCIA 

SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT) ------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- A Câmara Municipal tomou CONHECIMENTO ----------------------------------------------------------------------- 

----------13-SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO PC.11/23 - CPR.74/23 - EMISSÃO DE PARECER 

FAVORÁVEL QUANTO À CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE / FRACIONAMENTO DE PRÉDIO 

RÚSTICO (ARTIGO N.º 1709, "CHAIRAS" - SALDONHA, DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE AGROBOM, 

SALDONHA E VALPEREIRO), REQUERIDO CONFORME NIPG 878/23 - (COMPETÊNCIA VU-44, 

SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT). ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------- A Câmara Municipal tomou CONHECIMENTO ----------------------------------------------------------------------- 

----------14-SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO PC.12/23 - CPR.82/23 - EMISSÃO DE PARECER 

FAVORÁVEL QUANTO À CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE / FRACIONAMENTO DE PRÉDIO 

RÚSTICO (ARTIGO N.º 2770, "CANIVETESS" - GOUVEIA, DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE EUCÍSIA, 

GOUVEIA E VALVERDE), REQUERIDO CONFORME NIPG 972/23 - PARA CONHECIMENTO 

(COMPETÊNCIA VU-44, SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT) -------------------------------------------------- 

---------- A Câmara Municipal tomou CONHECIMENTO ----------------------------------------------------------------------- 

----------15- SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO PC.13/23 - CPR.89/23 - EMISSÃO DE PARECER 

FAVORÁVEL QUANTO À CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE / FRACIONAMENTO DE PRÉDIO 

RÚSTICO (ARTIGO N.º 1604, "CANADA DO CORVO" - PICÕES, DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE 

FERRADOSA E SENDIM DA SERRA), REQUERIDO CONFORME NIPG 1129/23 - PARA CONHECIMENTO 

(COMPETÊNCIA VU-44, SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT). ------------------------------------------------- 

---------- A Câmara Municipal tomou CONHECIMENTO ----------------------------------------------------------------------- 

----------16-PEDIDO DE APOIO APRESENTADO PELO REQUERENTE COM O N.º307P (8/2021), AO 

ABRIGO DO REGULAMENTO DE APOIO A ESTRATOS SOCIAIS DESFAVORECIDOS – PARA 

APROVAÇÃO ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Retirado da ordem do dia. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO-------------------------------------- 

-------- Não se verificaram intervenções. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Por último deliberou a Câmara Municipal aprovar esta ata em minuta, por UNANIMIDADE, nos termos 

do n.º 3 do Art.º 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, para efeitos imediatos. ----------------- 
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---------- E não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, declarou 

encerrada a reunião, às quinze horas e vinte minutos, da qual, para constar, se lavrou a presente ata que vai 

ser assinada. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- E eu, Helena Margarida Castilho Simões, Coordenadora Técnica, a lavrei, subscrevo e também 

assino. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Presidente da Câmara Municipal: ____________________________________________________________ 

 

Secretária da Reunião: ____________________________________________________________________ 
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